
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 03 Aprile 2023 

 

Il giorno 03 del mese di Aprile dell’anno 2023, alle ore 21:00, in Ponte nelle Alpi (BL), Viale 

Cadore 17/A, presso l’abitazione del Presidente Mancini Andrea, si è riunito il Consiglio 

Direttivo dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul 

seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Prossimi eventi Aleator; 

2. Proposte di collaborazione; 

3. Aggiornamento del libro degli associati; 

4. 5 per mille; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Mancini Andrea il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Caldart Emily, 

Cazzaro Fabio, Chow Anthony, Viel Giorgia e sé medesimo.  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale ed idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all’ordine del giorno. Come previsto dal regolamento interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Cazzaro Fabio. 

 

1) Prossimi eventi Aleator 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa il punto della situazione sugli eventi previsti per il periodo di tempo compreso tra i 

mesi di Aprile 2023 e Giugno 2023. 

• Evento della SLAM di Aprile: il Consiglio Direttivo delibera che l’evento avrà luogo presso 

il Centro parrocchiale di Roe tramite gli accordi già presi col parroco. A seguito della 



 

 

 

votazione effettuata durante l’Assemblea Associativa, il direttivo delibera all’unanimità di 

eliminare la prenotazione tramite internet per gli associati che intendano partecipare. 

• Evento Aleatorneo: il Consiglio Direttivo delibera di posticipare ulteriormente l’evento a 

causa di altri impegni associativi già concordati. L’evento viene riproposto per Ottobre 

2023. 

 

2) Proposte di collaborazione 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea 

per fare il punto della situazione sulle seguenti collaborazioni: 

• Collaborazione con Dolomiti Fantasy: a seguito delle riunioni effettuate 

dall’organizzazione del Dolomiti Fantasy, sono emersi i seguenti punti che vengono 

presentati al Consiglio Direttivo:  

o Il Consiglio Direttivo delibera l’inizio della stesura della lista di soci che vorranno 

partecipare come volontari durante l’evento. Verrà invita un’apposita mail per 

sondare e raccogliere le eventuali candidature, con termine ultimo per le stesse in 

data 1° Maggio. 

o A seguito della candidatura dei volontari, il Consiglio Direttivo si prodigherà per 

cercare un luogo ove tenere dei minicorsi di spiegazione dei giochi in funzione 

dell’evento Dolomiti Fantasy. Il Consigliere Chow Anthony propone di chiedere al 

locale Enigma di Limana la possibilità di avere una stanza per le spiegazioni o di 

chiedere al socio Dall’Olio Federico la disponibilità dei locali dell’Altra Cartolandia di 

Sedico.  

o IL Consiglio Direttivo approva la proposta del Consigliere Viel Giorgia di contattare 

eventualmente in futuro il negozio Ludi & Co per condividere la lista dei giochi 

associativiche verranno portati all’evento. La suddetta lista è già condivisa con il 

socio Dall’Olio Federico, titolare de L’Altra Cartolandia di Sedico.  

Il Consiglio Direttivo si propone di iniziare a pubblicizzare l’evento internamente 

all’associazione per sondare la disponibilità dei volontari per partecipare all’evento. 

• Collaborazione per Treviso Play: viene reso noto al Consiglio direttivo che l’evento è stato 

spostato alle date 17 e 18 Giugno da parte degli organizzatori dello stesso. 

 

3) Aggiornamento del libro degli associati 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, il 

quale fa presente che in data 31 marzo 2023, come previsto dall’articolo 6 del Regolamento 

Interno, scadeva il termine per il versamento delle quote associative per l’anno 2023 degli 

associati già in essere. 

A tale data hanno rinnovato la propria iscrizione i seguenti associati: 



 

 

 

• Mancini Andrea 

• Cazzaro Fabio 

• Caldart Emily 

• Chow Anthony 

• Viel Giorgia 

• Merlin Cecilia 

• Da Ros Simone 

• Rossetto Nicola 

• Sommacal Luca 

• Sommacal Gaia 

• Pasa Alex 

• Pasa Sonia 

• Veneroni Daniele 

• Veneroni Alessandro 

• Feltrin Andrea 

• De Simoi Roberto 

• Paludi Simona 

• Dall'O Marco 

• Mazzalovo Diego 

• Marques Ana Laura 

• De Nardi Jacopo 

• D'Inca Mirco 

• D'Inca Maria Luisa 

• Martuscelli Carlotta 

• Corradini Davide 

• Bassanello Cristina 

• Dolif Manuele 

• Trevisson Nicola 

• Bruttomesso Elisa 

• Arigliani Marco 

• Raimondi Fabio 

• Dinatale Vito 

• Frescura Camilla 

• Moro Paolo 

• Fregona Emanuele 

• Soppelsa Mirko 

• Giubbini Marco 



 

 

 

• Viel Francesco 

• De March Stefano 

• Conedera Manuele 

• Brambilla Riccardo 

• Tramontin Caterina 

• Da Rold Laura 

• Ranon Chiara 

• Martino Noemi 

• Balzan Andrea 

• De Cian Daniele 

• Donadel Marzia 

• Puppin Marica 

• Sasot Aitor 

• Baratto Riccardo 

• Dall'Olio Federico 

• Frumenti Andrea 

• Nardi Alessia 

• Burigo Erik 

Il Consiglio Direttivo viene poi reso partecipe della candidatura ed approvazione dei seguenti 

nuovi associati: 

• Sasso Maria 

• Dal Borgo Alessandro 

• Bongiorno Salvatore 

• D'Inca Luca 

• Bonafè Francesco 

• Coltramai Jacopo 

• Coltramai Andrea 

Tutte le domande vengono accolte all’unanimità. 

Il Presidente, infine, anche in considerazione delle numerose cancellazioni, propone l’istituzione 

di un nuovo Registro degli Associati, in modo da aggiornare i dati anagrafici con le informazioni 

raccolte da inizio anno, anche al fine di una più chiara gestione amministrativa 

dell’associazione.  

Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità. 

 

 

 

 



 

 

 

4) 5 per mille 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Mancini Andrea, 

il quale comunica che nulla essendo cambiato dal verbale precedente la situazione rimane 

invariata. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, viene ribadita la necessità di pubblicizzare sul 

sito e sui social la richiesta del 5 per mille per l’associazione, con l’idea di fare una campagna 

più attiva rispetto a quella degli anni passati.  

Viene inoltre resa nota al Consiglio Direttivo lo stato d’avanzamento del progetto felpe in carico 

ai Consiglieri Caldart Emily e Viel Giorgia. Sono stati richiesti vari preventivi per diverse 

tipologie di felpa su varie piattaforme specializzate online. Il prezzo medio calcolato sarà di 

circa 25 euro a felpa in caso di quantitativo minimo di 20 pezzi. Il Consiglio Direttivo approva 

la ricerca di ulteriori preventivi per la creazione delle felpe. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 22:23, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Cazzaro Fabio Mancini Andrea 


